



1992-1993

Président : Guy Abiven **Secrétaire :** Philippe Montjarret **Trésorier :** Danièle Abiven

Vie du club

- le club est créé en octobre 1992 et "cherche des jeunes"
- le premier entraînement a lieu au Pressoir Rouge avec Hubert Charles et Charly Pérau comme éducateurs
- les jeunes, de plus en plus nombreux, sont alors intégrés dans un regroupement avec le SA Clisson et l'ASB Rezé

Anecdote

- trois joueurs sont présents au premier entraînement le mercredi 2 décembre 1992 : David Toublanc, Franck Pérau et Matthieu Bonnier

Événement

- un car se rend à la Beaujoire, le samedi 14 novembre, pour assister au match France-Argentine : rempli de jeunes... pas tous licenciés !